



REGIERUNG
DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN

MINISTERIUM FÜR
INNERES, BILDUNG UND UMWELT

Grussworte von Regierungsrätin Dominique Gantenbein

Eröffnung next-step Berufs- und Bildungstage 2017

22. September 2017

SAL, Schaan

Sehr geehrter Herr Gemeindevorsteher

Geschätzte Damen und Herren

Es ist mir eine Ehre die diesjährigen next-step Berufs- und Bildungstage im Rahmen eines gemeinsamen Frühstücks und eines anschliessenden Rundgangs eröffnen zu dürfen. Und es freut mich besonders, dass Sie der Einladung so zahlreich gefolgt sind. Dadurch habe ich die Gelegenheit, mich bei Ihnen, geschätzte Damen und Herren, für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung zu bedanken, was mir eine Herzensangelegenheit ist, denn ohne Sie wären wir heute nicht hier.

Es braucht Initiatoren und Gönner, es braucht ein Konzept, es braucht Organisatoren, es braucht einen geeigneten Ort, es braucht Aussteller, es braucht Multiplikatoren und es braucht Besucherinnen und Besucher. Vielen, vielen Dank, dass Sie mit uns gemeinsam, im Sinne einer professionellen Durchführung und Etablierung der next-step Berufs- und Bildungstage an einem Strang gezogen haben und weiterhin mit uns an diesem Strang ziehen. Insbesondere möchte ich mich bei den Vertretern der Thea Keeler Stiftung, Herr und Frau Dr. Frommelt, für die Initiative und für die Unterstützung, bei der Gemeinde Schaan für das Gastrecht, bei den Ausstellern für ihr Engagement und bei allen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz bedanken.

Die Wahl des Berufes ist eine sehr prägende Entscheidung, die wohl überlegt sein sollte. Die next-step Berufs- und Bildungstage bieten jungen Erwachsenen aus der Region eine gute Möglichkeit, sich zu informieren und Kontakte zu knüpfen. Damit hat next-step eine wichtige Funktion beim Übergang von der Regelschule zur Berufsausbildung, weiterführenden Schule oder Studium. Die Berufs- und Bildungstage ziehen aber auch zahlreiche Besucherinnen und Besucher aus den benachbarten Regionen an und haben somit eine Ausstrahlungskraft über die Landesgrenzen hinaus, wodurch sie gewissermassen auch Botschafter für unser Land sind. Und sie fördern die Zusammenarbeit der verschiedenen Bildungsinstitutionen. Liebe Vertreterinnen und Vertreter der Schulen, bitte tragen Sie die Begeisterung mit der Sie heute hoffentlich nach Hause gehen in das Lehrerkollegium und nutzen Sie das Angebot mit Ihren Schülerinnen und Schülern.

Ich freue mich, dass es auch dieses Jahr wieder gelungen ist, zahlreiche Ausstellende für next-step zu gewinnen, die mit viel Kreativität und Ideenreichtum die Berufs- und Bildungstage zu einem eindrücklichen Erlebnis machen und den Besucherinnen und Besuchern die vielfältigen Berufs- und Bildungsmöglichkeiten näher bringen.

Geschätzte Damen und Herren, gerne lade ich Sie im Anschluss an das Frühstück zu einem Rundgang ein, damit wir uns live einen Eindruck von den diesjährigen next-step Berufs- und Bildungstagen machen können, womit sie offiziell eröffnet sind. Vorher gönnen wir uns aber noch ein stärkendes Gipfeli.

Nochmals vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Es gilt das gesprochene Wort